

noticias

Nº 13

Montevideo, 13 de Julio de 1973.-

NO DAREMOS TREGUA AL DICTADOR.

La Telaraña de las negociaciones se agotó.

Creimos siempre en la necesidad de llevarte la información más objetiva sobre la lucha de resistencia.

Hoy sabemos que no hay ninguna mediación que pueda lograr una salida democrática a breve plazo.

Insistimos igual que ayer: Solo la lucha del pueblo tiene perspectivas de liberación.

Hoy volvimos al trabajo.

Y volver al trabajo no es abandonar la lucha.

En muchos lugares, la Asamblea que levantó la huelga, fue la misma que inició la organización de la nueva etapa de lucha. Sabemos que nuestro trabajo es nuestra única arma, utilicémoslo para la resistencia.

Organicemos nuestra lucha en la fábrica, en el hospital, la oficina, la facultad, en nuestro grupo político.

El dictador abrasilero usará mil veces la Cadena Nacional para deformar a tus compañeros y esclavizarlos. Pero nosotros tenemos nuestras armas; el contacto humano y fraterno, la información veraz, y antetodo, llegaremos a nuestros compañeros por la causa noble de la LIBERACION.

Pueden cerrar nuestra prensa, pero no podrán cerrar las decenas de miles de gargantas que el 9 de Julio gritaron LIBERTAD, LIBERTAD, y que hoy están más firmes que nunca en la RESISTENCIA.-

Siempre habrá una hoja con información para pasar, una casa donde hacer una reunión, un local donde convocar una asamblea. LA RESISTENCIA NO DA TREGUAS.-

PRACTICANTES DETENIDOS.-

Fueron detenidos el miércoles 11 los siguientes practicantes de medicina lo cual deducimos pues viajaban juntos en un mismo coche y no llegaron a sus domicilios: Ma. Eugenia Pebé, Sonia Pereyra Teresa Ceretti, Nelson Suarez, Laura Echeveste y José Vera.

DIRIGENTES DEL SMU DETENIDOS.-

Fue detenido en su domicilio el jueves 12 el Dr. Manuel Liberoff, integrante del Comité Ejecutivo y Tesorero del SMU. El Dr. Liberoff es uno de los miembros del Comité Ejecutivo del SMU citado por las fuerzas represivas y al cual se le dijo que no podía salir de los límites de Montevideo.

El Comité Ejecutivo del Sindicato Médico del Uruguay ante la detención del Dr. Manuel Liberoff emite el siguiente comunicado:

"Ayer, 12 de Julio de 1973, fue detenido en su domicilio el Dr. Manuel Liberoff, Tesorero del S.M.U
"No hay datos sobre el lugar de reclusión. El gremio ha iniciado gestiones para su inmediata liberación. Y adoptará las medidas solidarias, ya resueltas en asamblea del 10/7/73, de no obtener respuesta a sus requerimientos."

NOTICIAS

Esta publicación al Servicio de la RESISTENCIA llegará a ti periódicamente. Como todos los días esperamos las noticias de todos los compañeros para poder transmitir las al pueblo.

ESTACION "MARIO CASINONNI"

La estación agronómica de la Facultad de Agronomía situada en Paysandú aloja todos los años a los estudiantes de cuarto. Hace unos días las fuerzas represivas concurren a allanar esperando encontrar seguramente un centro de subversión. El primer contacto con la realidad fue con un grupo de estudiantes que estaban sembrando y que solicitaron a los soldados ayuda para este trabajo pesado. Recorrieron toda la estación encontrando jóvenes dedicados a tareas rurales. Como se sabe la estación subsiste económicamente con los productos que cosecha y cria para lo cual trabajan docentes y estudiantes de esa casa de estudio.

PAYSANDU

Paysandú es la ciudad del interior que dio mejor batalla al gobierno oligárquico y rosquero en esta primera etapa de nuestra militancia. Sabemos que en la etapa que se inicia podemos estar orgullosos de Paysandú. Como siempre deseamos recibir noticias de esa ciudad.

Hasta siempre.

ESCRIBANOS

En Paysandú los escribanos estuvieron al frente de todos los profesionales en la lucha contra la dictadura. Este gremio paró 4 días superando al gremio médico, tradicionalmente más combativo. Nuestro fraterno saludo.

MUNICIPALES

Sabemos que estuvieron al frente de las organizaciones sindicales de Paysandú en esta primera parte de la lucha lo cual es decir mucho, dada la gran respuesta que tuvo en esta ciudad el golpe de estado. Adelante.

UTE

El jueves, los obreros de la subestación de UTE que queda frente al Hospital de Clínicas fueron a trabajar. A las 11 horas llegaron las fuerzas represivas rodeando la subestación y armas en mano llenaron un camión con todos los obreros. Parece que el mismo procedimiento se ha repetido en otros lugares de trabajo. ¿Es este el diálogo que Bolentini iba a tener con los obreros ahora que se levanta el paro?

FUNSA

Hace unos días fue detenido el compañero Duarte, Presidente del Sindicato de FUNSA.

DIRIGENTE DE LA C.N.T. DETENIDO .

Fue detenido el jueves 12 el dirigente de la CNT, Felix Díaz, quien es es tába requerido por la dictadura.

COMUNICADO A LOS ASOCIADOS DEL S.M.U.

Reunido en la mañana de ayer el Comité Ejecutivo del S.M.U. resolvió:

1. Levantar el paro médico a partir de la hora 10 del día 12.7.73.
2. Reafirmar la resolución de la Asamblea del 10.7.73 referente a la defensa de sus afiliados; declarando que se reinstalarán todas las medidas del paro médico si cualquiera de ellos sufriera sanciones administrativas o de cualquier tipo, por el cumplimiento de las resoluciones gremiales.

L I B E R T A D P A R A

M U R D O C H

Y

S E R E G N I ! ! !

L I B E R T A D P A R A

L O S D I R I G E N T E S

S I N D I C A L E S ! ! !